

LOCAL | Infraestructuras

Las 14 actuaciones del Profea 2014 supondrán una inversión que supera el millón de euros

La intervención en la calle Pedro Clavel y la sustitución de los adoquines por hormigón en Carrera de las Monjas, dos de las intervenciones más destacadas

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 15 de julio de 2014 - 18:59



Las 14 actuaciones que se acometerán en Priego dentro del Programa de Fomento del Empleo Agrario 2014 supondrán una inversión total de 1.093.496 euros.

Como adelantan esta mañana en rueda de prensa la Alcaldesa de la localidad, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Obras y Servicios, Antonio Barrientos, las actuaciones de mayor envergadura se centrarán en la mejora de las infraestructuras de saneamiento, abastecimiento y pavimento de la calle Pedro Clavel, que con 219.869 euros es la de mayor cuantía económica de este programa, en el que también se incluye la reposición de la calzada en la calle Carrera

de las Monjas, con 141.025 euros de presupuesto, y el tramo final de la calle Cava hasta el Paseillo, intervención que asciende a 125.173 euros.

Junto a éstas, el PFEA-2014 servirá en Priego para llevar a cabo la mejora de las infraestructuras de saneamiento, abastecimiento y pavimento de las calles Batán, en Zagrilla Baja (116.025 euros); Adarve, con la continuación desde Bajondillo a Puerta del Sol (114.389 euros); Lucenica (104.365 euros), y Calvario (32.307 euros). Igualmente se actuará en el Caño de los Frailes (62.994 euros), reformándose el acerado en el final de la Avenida Niceto Alcalá-Zamora (61.323 euros), Rodríguez de la Fuente (41.890 euros), Cuesta del Salado (24.187 euros) y Conde de Superunda (17.771 euros), completándose las actuaciones previstas con la construcción de aparcamientos en la calle Virgen de la Cabeza, junto al colegio (25.974 euros) y se adaptará parte de una escalinata en rampa en la calle Moriles (8.199 euros).

Actuaciones que generarán más de 9.000 jornales, “lo que supone un impulso importante desde el punto de vista del empleo”, como así indicaba María Luisa Ceballos, que hacía referencia al trabajo que se está realizando desde el Área de Obras y Servicios, “especialmente desde los técnicos, para intentar que todos los proyectos estuvieran el 30 de junio”, lo que como añadía la Alcaldesa, permitirá iniciar una serie de actuaciones en verano y que las personas que perciben el subsidio agrario, tengan actividad laboral durante los meses estivales.

En este sentido, Ceballos hizo referencia a una de las actuaciones más demandadas en los últimos años, como es la restitución del pavimento de la calle Carrera de las Monjas y que se iniciará en los primeros días de agosto con la intención de que esté finalizada antes del inicio del curso escolar.

Pero sin lugar a dudas, uno de los principales inconvenientes que traerá consigo la intervención en Carrera de las Monjas es el relacionado con el tráfico, de ahí que como apuntaba Antonio Barrientos, tras estudiar varias alternativas, “la calle Río se pondrá de doble sentido, al igual que Fray Albino, invirtiéndose el

sentido de la circulación de la calle Málaga”. Para ello, según Barrientos, se suspenderá temporalmente la zona azul en uno de los laterales de la calle Río, así como los aparcamientos de Fray Albino, en la que se instalará una prioridad de paso.

En lo que a la actuación se refiere, Barrientos puntualizaba que tanto en la Plaza de Andalucía como en el Palenque, “se mantendrá el adoquín, así como en los 4 pasos de peatones existentes”, mientras que en el resto de la calzada alternará el hormigón con un transversal de adoquín cada 10 metros y dos bandas, también de adoquín en los laterales de la calzada.

Reseñar que para la intervención en Carrera de las Monjas se contratarán a 8 oficiales y 68 peones, estando previsto que en un mes estén concluidos los trabajos, iniciándose de inmediato la actuación en el tramo de la calle Cava y Paseillo.